



## LIBRO DE PREBISCH

Con la presencia de destacados académicos chilenos y representantes del Sistema de las Naciones Unidas, familiares y amigos personales de Raúl Prebisch, se presentó en la sede de la CEPAL el último libro del economista argentino.

Se trata de "La crisis del desarrollo argentino", que fue presentada por Norberto González, secretario ejecutivo de la CEPAL, y Felipe Herrera, ex presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). González expresó que las ideas del ilustre economista "se han incorporado al patrimonio intelectual de América Latina y del mundo". Destacó el pensamiento "dinámico, ágil y vital" de Prebisch, a quien calificó como "hombre de ideas y de acción, dedicado entre otros aspectos a darle vida consistente a la cooperación internacional en favor del desarrollo.

Felipe Herrera, al referirse a la Fundación Raúl Prebisch, creada en Argentina y cuyo presidente honorario vitalicio es el Presidente Raúl Alfonsín, señaló que tiene como uno de sus objetivos centrales el de mantener vigente el pensamiento del desaparecido economista "en función de los desafíos del presente y del futuro".

14-X-1986. 500. P.23

## Libro de Prebisch. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Libro de Prebisch. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)